



## Métal argenté et noyer

Interprétation contemporaine du répertoire architectural et esthétique de Puiforcat, l'élégante collection de moulins à poivre, à sel et la boîte à épices en laiton argenté dessinée par Grégoire de Lafforest illustre la parfaite rencontre de la fonction avec la beauté épurée de la forme. L'usage de l'objet se traduit par une hauteur et une épaisseur de cannelures différentes. Le haut niveau de technicité pour moulin tout type de poivre, sel ou épices est ingénieusement caché par un mécanisme interne en céramique CrushGrind®. Puiforcat propose aussi un huilier en laiton argenté et noyer américain pour relever les mets délicats.

## Silver plated and walnut

A contemporary interpretation of Puiforcat's architectural and aesthetic repertoire, the elegant collection of salt and pepper mills and a spice box in silver-plated brass, designed by Grégoire de Lafforest illustrate the perfect marriage of function with the refined beauty of form. The object's use is reflected in its height and the varying proportions of its fluting. The high level of technology required to grind any kind of pepper, salt or spice is ingeniously hidden by an internal CrushGrind® ceramic mechanism. Puiforcat also offers an oil dispenser in silver-plated brass and American walnut to enhance the flavor of the dishes.

<p><b>502331O</b></p>  <p>huile oil dispenser</p> <p>Ø 13 x H. 17 cm Ø 5.1 x H. 6.7 in</p>	<p><b>502301O</b></p>  <p>boîtes à épices spice box</p> <p>Ø 6,7 x H. 11,4 cm Ø 2.6 x H. 7.9 in</p>
<p><b>502351O</b></p>  <p>moulin à muscade nutmeg mill</p> <p>Ø 6,7 x H. 14,3 cm Ø 2.6 x H. 5.6 in</p>	<p><b>502341O</b></p>  <p>moulin à épices spice mill</p> <p>Ø 6,7 x H. 20 cm Ø 2.6 x H. 7.9 in</p>
<p><b>502311O</b></p>  <p>duo poivre/sel pair of pepper and salt mills</p> <p>Ø 6,5 cm   H. 22,8 &amp; 17,1 cm Ø 2.6 in   H. 9 &amp; 6.7 in</p>	<p><b>502321O</b></p>  <p>duo poivre/sel pair of pepper and salt mills</p> <p>Ø 6,5 cm   H. 22,8 &amp; 17,1 cm Ø 2.6 in   H. 9 &amp; 6.7 in</p>